JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





. . . .



Este documento es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

::::



FGJ halla cuerpos en funeraria clausurada

Las investigaciones sobre la desaparición de personas en una funeraria de Azcapotzalco, clausurada desde hace nueve meses, continúan generando sobresaltos luego de que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México informó este lunes el hallazgo de más restos humanos.

En otro cateo realizado por agentes ministeriales, en cumplimiento a las indagatorias de las denuncias por desaparición de otras dos personas, encontraron nuevas evidencias que al parecer se tratan de cadáveres humanos y ahora serán analizados.

El establecimiento, ubicado en la colonia Santa María Maninalco, fue nuevamente abierto este lunes por elementos de la Policía de Investigación (PDF) y peritos de la Fiscalía acudieron al lugar para continuar las indagatorias.

Las autoridades encontraron varias cajas con restos humanos, los cuales fueron trasladados al anfiteatro correspondiente para realizar un estudio de material genético que determine si son las personas reportadas como ausentes aproximadamente nueve meses atrás, ya que luego de tomar testimoniales indicaron que podría tratarse de ellos.

Al lugar acudió personal de la FGJ a bordo de vehículos de la Unidad de Investigación Forense para recabar las pruebas necesarias, por lo que ingresaron al inmueble a fin de inspeccionar las instalaciones.

La investigación también permitió la entrega de 30 urnas con cenizas que se encontraban en nichos, las cuales eran reclamadas porfamilias de personas fallecidas.

Cabe señalar que en junio de 2023 en dicha funeraria se llevó a cabo una primera diligencia de cateo para asegurar el inmueble, así como para llevar a cabo la detención del propietario del lugar, identificado como Erick Ismael N., quien actualmente se encuentra en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte./ANGEL ORTIZ



160 cm²

TIEMPO. El establecimiento fue clausurado por autoridades en junio de 2023 y casi nueve meses después continuaron las investigaciones.



n² Página: 31 - 32

1/1

Hallan dos cuerpos dentro de funeraria

PODRÍAN SER DE 2 DESAPARECIDOS



Hallan dos cuerpos putrefactos en funeraria

PODRÍAN PERTENECER A 2 DESAPARECIDOS

SALVADOR TREJO

CIUDAD DE MÉXICO. - Peritos y agentes de la Fiscalía General de Justicia capitalina localizaron dos cadáveres en avanzado descomposición al interior de la funeraria Mausoleos del Centro, ubicada en la alcaldía Azcapotzalco, tras una denuncia por la desaparición de dos personas.

El macabro hallazgo se realizó durante una diligencia de entrega de cenizas que se llevó a cabo en

el establecimiento ubicado sobre Calzada Camarones, en la colonia Santa María Malinalco.

Sin embargo, cuando se llevaba a cabo la entrega, un olor

fétido alertó a los elementos del Grupo Zorros, quienes descubrieron los restos humanos, los cuales podrían pertenecer a Luis Antonio Fraga Gutiérrez, de 52 años, quien había acudido al establecimiento para cobrar una deuda de 50 mil pesos por la venta de una motocicleta al propietario del lugar, y Ladislao Victoria Rojas, de 79 años, el cual visitó la funeraria para cobrar una deuda pendiente de 30 mil pesos al presunto res-

ponsable.

Ambos hombres ingresaron al establecimiento, pero no hay registros de su salida. Por estos hechos fue detenido Erick Ismael "N", dueño del inmueble, señalado como presunto responsable de desaparición forzada y homicidio, por lo que se encuentra preso en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte.



El lugar asegurado

INCIFO



Los cuerpos encontrados fueron trasladados al anfiteatro del Instituto de Ciencias Forenses (IN-CIFO), para identificarlos y realizarles la necropsia correspondiente



166 cm²

Página: 6

1/1

EXIGEN LIBERTAD DE EXLIDER

Priístas violentan la FGJCDMX

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

Un grupo de aproximadamente un centenar de militantes priístas allegados al expresidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, acudieron a las salas penales del Poder Judicial capitalino y con violencia, rompiendo puertas de vidrio exigieron la liberación del tricolor quien es acusado de trata de personas.

Fueron específicamente integrantes de la agrupación llamada "Enjambre Negro", la cual, hasta donde se conoce la lidera María José Gutiérrez, sobrina del llamado "Rey de la basura" y aseguran que los cargos fincados al tricolor son fabricados; se encuentra confinado en el Reclusorio Norte de la capital mexicana; fue detenido a finales de 2021 y vinculado a proceso en noviembre de 2023.

Gutiérrez de la Torre está vinculado a proceso como presunto responsable de trata de personas en diversas modalidades como son explotación sexual agravada, en grado de tentativa, y de publicidad engañosa, así como por el delito de asociación delictuosa al reclutar mujeres mediante una red que él operaba y dirigía.

Una vez que realizaron su protesta y ocasionado los destrozos, los manifestantes se retiraron del lugar, algunos trabajadores de la dependencia capitalina indicaron que escucharon detonaciones como si se tratara de petardos.

PRESO



- Guitérrez de la Torre fue vinculado a proceso en noviembre de 2023 luego que un juez determinara que se tenían elementos suficientes para

VIDRIOS



Rompieron los cristales de las puertas de acceso y lanzaron petardos



· Serán responsables en los estados





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - ් @ssc_cdmx







Este documento es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.